

Realisasikan Program, Pimpinan Cabang Muhammadiyah Matesih bagikan buku "BerMuhammadiyah"

Senin, 08-08-2016



Ketua PCM Matesih Daerah Muhammadiyah Karanganyar, Ustadz Ismail, S.Pd.I., secara simbolis menyerahkan buku kepada pengurus Ranting Muhammadiyah se PCM Matesih pada hari Jum'at 05 Agustus 2016

Karanganyar, Senin (08/08/2016). Sebagaimana telah diberitakan beberapa waktu yang lalu bahwa salah satu program dari Pimpinan Cabang Muhammadiyah Matesih adalah "membumikan" Muhammadiyah kepada para anggota, pimpinan, pengurus dan secara umum kepada umat Islam.

Program bagi Pimpinan Cabang Muhammadiyah Matesih bukan hanya sekedar kesepakatan dalam selembar kertas yang ditandatangani kemudian diarsipkan, namun tindak lanjut dan implementasi dari sebuah semangat, ide dan kesepakatan itu harus dapat dibuktikan dan dilihat hasilnya.

Bertempat di PRM Dawung Kecamatan Matesih Kabupaten Karanganyar pada peremuan PRM telah diserahkan secara simbolis oleh Ketua PCM Matesih kepada Pimpinan Ranting Muhammadiyah Dawung untuk didistribusikan lebih lanjut kepada 14 Ranting yang ada. sebagaimana disampaikan oleh Heri Suyadi, S.Kom., salah satu Pimpinan Cabang Muhammadiyah Matesih kepada penulis ditargetkan seluruh PRM yang ada di PCM Matesih sejumlah 61 PRM akan mendapat jatah masing-masing yang penyerahannya dilaksanakan pada saat rapat Pimpinan Ranting masing-masing. Beberapa buku yang diserahkan antara lain Himpunan Putusan Tarjih (HPT), Pedoman Hidup Islami dan beberapa buku tuntunan ibadah (wudhu, sholat dll) yang tentunya sebagaimana tuntunan sesuai Qur'an dan Hadist yang

telah menjadi rekomendasi dari PP Muhammadiyah melalui Majelis Tarjih dan Tajdid.

Harapannya dengan terdistribusikanya buku-buku tersebut bisa menjadi bahan dan tuntunan bagi PRM dan umat Islam umumnya dalam kegiatan kajian-kajian yang dilaksanakan oleh PRM masing-masing. Lebih dari itu tentunya bagaimana Muhammadiyah bisa memberikan pencerahan dalam bidang ibadah mahdan maupun ghairu mahdan yang sesuai Qur'an dan Hadist menuju hidup masyarakat Islam Berkemajuan.

MPI PDM Kra - JOe